

## MUNDO PICANTE

Agencias

## MATRIMONIO OLÍMPICO

**Un par de atletas** del equipo británico de hockey harán historia en los Juegos Olímpicos de Río 2016 aunque no obtengan ninguna medalla.

Esto porque Kate y Helen Richardson-Walsh serán la primera pareja **gay** casada que compite en las Olimpiadas.

Aunque Río 2016 serán los cuartos Juegos Olímpicos en los que participen, esta edición será especial para las Richardson-Walsh porque es la primera en la que compiten después de contraer **matrimonio** en 2013, de acuerdo con información de The Telegraph.

Si bien las Richardson-Walsh han competido juntas en las canchas de hockey desde que eran

adolescentes, no se convirtieron en pareja hasta 2008, luego de que Kate acabó su noviazgo con Brett Garrard, ex capitán del equipo masculino de **hockey** de Gran Bretaña y luego empezó a jalar con su ahora esposa.

El matrimonio Richardson-Walsh espera que haya más parejas gay casadas que compitan en los Juegos **Olímpicos** futuros y que las parejas no sientan desconfianza en anunciar su amor.

"Espero que haya miles más. Te pintas el cabello de rubio, te lo pintas de marrón, estás con un hombre, estás con una mujer. ¿A quién le importa? Solamente estás enamorado de quien estás **enamorado** y nada más" dijo Kate.

Luego de Río 2016, tanto Kate



como Helen se **mudarán** a Holanda, donde acaban de firmar contrato con el club Bloemendaal y donde esperan compartir en su casa las medallas olímpicas que hayan ganado.